

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

„Roofer“ erklimmt Votivkirche

Am Sonntag in die Kirche zu gehen dürfte dem „Sky Joker“ zu langweilig gewesen sein. So kletterte der „Roofer“ in den Morgenstunden auf die Votivkirche und filmte für Facebook die lebensgefährliche Aktion. Ohne Sicherung zieht sich der junge Mann mit seinen bloßen Händen und Füßen auf die Spitze des 99 Meter hohen Bauwerks und genießt den Ausblick, bevor er wieder runterklettert. „Du bist wahnsinnig“, kommentieren Freunde das Video. Das dürfte den „Roofer“, der schon den DC Tower oder das Riesenrad erklommen hat, nicht abhalten. Er warnt jedoch vor dem Nachahmen.



Fotos: facebook.com/Sky.Joker1, Andi Schiel